Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 246 m2
Référence 83119558
Prix 7 250 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Maison a vendre (06310)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Belle villa contemporaine situé a beaulieu-sur-mer disposant d'une piscine et d'une
vue mer dans un cadre serein et a distance du centre de beaulieu. Rénové
récemment elle bénéficie de prestations de qualité et d'une Décoration soigné, le
tout de plain-pied. Elle est composé d'un espace salon, d'une salle a manger et
d'une cuisine moderne avec flot central ainsi que de 5 chambres avec salles de
bains attenantes, d'une cave a vin, d'une chambre de service et d'un bureau. Un
beau jardin de 2000 m2 avec piscine chauffé et cuisine extérieure ainsi qu'un

garage pour deux voitures et une place de ...

Beautiful contemporary villa in beaulieu-sur-mer with swimming pool and sea views
in a serene setting and within easy reach of the centre of beaulieu. Recently
renovated, it benefits from quality fittings and meticulous decoration, all on one
level. It comprises a living room, a dining room and a modern kitchen with central
island, as well as 5 bedrooms with en suite bathrooms, a wine cellar, a maid's
room and a study. A beautiful 2000 sqm garden with heated swimming pool and
outdoor kitchen, as well as a two-car garage and additional parking space

complete this property, which overlooks the ...

BARNES BEAULIEU
47 bd Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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